

Sujet : [INTERNET] Observations sur le projet d'achèvement de la Voie de la Soule sur les communes d'Espes-Undurein et de Viodos-Abense de Bas.

De : Jean Bédécarrax <[REDACTED]>

Date : 09/09/2023 20:13

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Monsieur André Villemur, Commissaire enquêteur,

Je tiens par la présente à exprimer mon opposition au projet d'achèvement de la Voie de la Soule sur les communes d'Espes-Undurein et de Viodos-Abense de Bas. Je propose à la place la création d'une voie verte allant de Charritte à Mauléon le long de l'ancienne voie de chemin de fer.

Je vous prie d'agréer mes salutations,

Jean Bédécarrax

310 Chemin d'Elixondoborda

64120 PAGOLLE